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Beitrag von „TuonoV4“ vom 23. Oktober 2019, 20:12

Ich hatte es gelesen... und auch schon überlegt zu warten... aber wenn es danach geht,
komme ich vermutlich nie zu Potte, oder? 

Kommen die noch dieses Jahr?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/44687-silent-hackintosh-bitte-um-
entscheidungshilfe/?postID=537855#post537855
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